

Porsche Club Event

Rückblick 2013

Es hat **Geweihnachtet**

Ein aufregendes Clubjahr mit zahlreichen Höhepunkten neigte sich dem Ende zu. Nach dem Anlassen-Event im Vogelsberg, verschiedenen Clubsportteilnahmen, unserem Clubstammtisch an jedem ersten Freitag im Monat in der Klassikstadt in Frankfurt, unserer Sommeralpentour ins sonnige Italien und unserer Herbstausfahrt an Rhein und Mosel wollten wir das Jahr mit einer besonderen Weihnachtsfeier für unsere Clubmitglieder krönen. Und so freuten wir uns im Vorstand sehr, als wir den passenden Ort dafür gefunden hatten: die Alte Oberförsterei in Kelsterbach. Am 07.12.2013 trafen wir uns mit über 70 Personen hier, um passend zur Sommeralpentour bei italienischen Köstlichkeiten das diesjährige Clubjahr Revue passieren zu lassen. Gestärkt vom wunderbaren Menü und aufgemuntert durch den einen oder anderen Rotwein, erfolgte die Ehrung der Clubmitglieder, die sich wieder einmal durch ihr besonderes Engagement für den Club hervorgetan haben – an dieser Stelle noch einmal besonderen Dank an unseren Clubblatt-Reporter Klaus, der leider nicht persönlich anwesend sein konnte. Nach der Ehrung einzelner Mitglieder erfolgte die Bekanntgabe der Gewinner der diesjährigen Clubmeisterschaft, der Kreis der Teilnehmer beim Club-Cup hat sich 2013 erfreulich positiv entwickelt und so ließ es sich der Vorstand nicht nehmen, unsere »Racer« entsprechend zu prämiieren! Bei guter Stimmung, ausgiebigen Benzingsgesprächen und mancher »Tennessee-Schorle« blieben wir bis in die frühen Morgenstunden, bevor wir uns auf den Heimweg machten. Rückblickend bleibt festzuhalten: Es war ein gelungener Abend zu einem besonderen Anlass mit vielen Gesprächen (nicht nur über Porsche), leckerem Essen, gutem Wein und Vorfreude auf die Events im kommenden Jahr. Herzlich willkommen, liebe Mitglieder des PCRM e.V., und natürlich allen Interessierten im Jahr 2014! ■

Ilmhart-Wolfram Kühn



www.porsche-club-rhein-main.de

